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Galeria Tegel: Under neuer Leitung in
die Zukunft des Kiez

Erleben Sie die Neugestaltung der Galeria-Filiale in Tegel
unter Geschäftsführer Torsten Dunkelmann. Entdecken Sie
ein Kiez-Warenhaus mit regionalen Produkten, innovativen
Ideen und besonderen Veranstaltungen wie der Lady Night

am 15. November. Stärken Sie das Kiezgefühl und
besuchen Sie uns auf 8000 Quadratmetern voller

Überraschungen!

  Frischer Wind weht durch die Gorkistraße in Tegel! Seit dem 1.
September hat Torsten Dunkelmann das Zepter in der Galeria
übernommen und plant Großes! Auf einer Fläche von
beeindruckenden 8000 Quadratmetern will der neue
Geschäftsführer das Kaufhaus in ein lebendiges Kiez-Warenhaus
verwandeln, das den Puls der Nachbarschaft spürt. In einer Zeit,
in der man sich nach Regionalität sehnt, setzt Dunkelmann auf
innovative Ideen und möchte seine Kunden mit besonderen



Angeboten begeistern.  

  Ein Highlight, das die Damenwelt verzaubern wird: Die
glamouröse Lady Night am 15. November! Von 19 bis 22 Uhr
wird der rote Teppich ausgerollt und verspricht einen Abend
voller Glanz und Glamour. Gleichzeitig denkt man auch an die
Kleinsten – die Kita-Kinder erwartet eine unvergessliche Nacht
mit einem aufregenden Erlebnisprogramm im Kaufhaus. Es wird
ein Event, das man nicht verpassen sollte!  

Kiez-Vorzeigeprojekt

  Torsten Dunkelmann hat klare Visionen: Das Kaufhaus soll den
Kiez widerspiegeln und seine Identität stärken! Mit 63
engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an seiner Seite
bringt er frische Ideen ins Spiel. Geplant ist unter anderem ein
„Regio Point“, in dem es Tegel-spezifische Postkarten und viele
weitere regionale Produkte geben wird. Hier wird die
Verbundenheit zur Nachbarschaft großgeschrieben!  

  Auch die Bezirksbürgermeisterin Emine Demirbüken-Wegner
(CDU) lässt keinen Zweifel daran, wie wichtig dieses Projekt für
die lokale Wirtschaft ist. Am Montag, den 7. Oktober, hieß sie
Torsten Dunkelmann im Rathaus Reinickendorf herzlich
willkommen und betonte: „Ich wünsche Torsten Dunkelmann
viel Erfolg bei dieser großartigen Entwicklung.“ Sie sieht in der
Stärkung des Kiezgefühls eine Herzensangelegenheit, die fest in
den Planungen verankert ist.  

 

Details

Besuchen Sie uns auf: mein-berlin.net
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